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Niederschrift

über die öffentliche Sitzung des Sport- u. Jugendausschusses der Gemeinde
Wohltorf am 15.05.2012  Nr. 1/2012, 19.30 Uhr in Wohltorf im Thies`schen Haus,

Alte Allee 1

Anwesend: Vorsitzender Ralf Inzelmann
stellv. Vorsitzender Gerald Dürlich  zugleich Protokollführer
Mitglied Tobias Itzerott
Mitglied Gerd Iwersen
Mitglied Detlev Lüth
Mitglied Danielle Schroiff

Es fehlen: Mitglied Michael Kather (e)

Gäste: Herr Lenz
Herr Tiefenbacher

Zu TOP 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende des Sport- und Jugendausschusses, Herr Ralf Inzelmann, eröffnet die Sitzung
des Sport- und Jugendausschusses um 19.32 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest,
dass die Mitglieder des Sport- und Jugendausschusses mit Einladung vom 26.04.2012 form-
und fristgerecht eingeladen sind und der Sport- und Jugendausschuss beschlussfähig ist.

Tagesordnung:

Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit1.
Änderungen/Ergänzungen der Tagesordnung2.
Einwendungen zur Niederschrift über die Sitzung vom 10.11.20113.
Haushalt 20124.
TTK5.
Stand der Projekte Schule und Sporthalle6.
Spielplätze7.
Investitionsvorhaben 2012 /20138.
Verschiedenes9.

Zu TOP 2. Änderungen/Ergänzungen der Tagesordnung

Es bestehen folgende Änderungen zur Tagesordnung:

Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit1.
Änderung/Ergänzung der Tagesordnung2.
Fragestunde der anwesenden Gäste3.
Einwendungen zur Niederschrift über die Sitzung vom 10.11.20114.
Haushalt 20125.
TTK6.
Stand der Projekte Schule und Sporthalle7.
Spielplätze8.
Investitionsvorhaben 2012/20139.
Tonteichbad e.V10.
Verschiedenes11.

Der Sport- und Jugendausschuss beschließt die Tagesordnung zu ändern.
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Abstimmungsergebnis:

Anwesend Dafür Dagegen Enthaltung
6 6 0 0

TOP 3. Fragestunde der anwesenden Gäste:

Herr Tiefenbacher, Hockeyobmann des TTK stellt noch einmal sein Anliegen dar, Stunden für
Training für Jugendliche (C-Klasse, bis 10 Jahre) in der Wohltorfer Schulsporthalle zu
bekommen. (sh. Niederschrift Sport- und Jugendausschuss vom 10.11.2011, TOP 6) Herr
Inzelmann antwortet darauf, dass die Hallennutzungsordnung der Gemeinde Wohltorf
Hallenhockey sowie Kugelstoßen und Schwerathletik, in der Schulsporthalle nicht vorgesehen
ist.

TOP 4. Einwendungen zur Niederschrift über die Sitzung vom 10.11.2011

Es bestehen keine Einwendungen zur Niederschrift vom 10.11.2011; sie ist damit genehmigt.

TOP 5. Haushalt 2012

Der Haushalt 2012 ist bereits in der Gemeindevertretung genehmigt. Herr Inzelmann informiert
die Ausschussmitglieder über einzelne Positionen, des weiteren sind die Ausschussmitglieder
mit dem Haushalt einverstanden.

TOP 6. TTK

Dieser Tagesordnungspunkt wurde bereits in der Einwohnerfragestunde beantwortet.

TOP 7. Stand der Projekte Schule und Sporthalle

Über die Ergebnisse der Witschaftlichkeitsuntersuchung des Pädagogischen Zentrums wurde
bereits in der außerordentlichen, nichtöffentlichen Sitzung der Gemeindevertretung am
22.02.2012 von den Dipl. Ing. und Architekten Euhus berichtet.  Am 10.05.2012 wurde die
Schulsporthalle noch einmal mit Frau Teichmann, Herren Lipay (AHEG), Diezmann und Dürlich
besichtigt. Frau Teichmann hatte bereits zuvor eine Mängelliste erstellt, diese wurde aber
durch die Besichtigung noch erweitert. Sie dazu Anlage 1 und Bericht von Herrn Diezmann,
Anlage 2. Dieser Bericht zeigt die Möglichkeit für das weiter Fortfahren auf.

TOP 8. Spielplätze

Die Spielplätze wurden bereits in der letzten Ausschusssitzung erwähnt. In der Zwischenzeit
erfolgte die jährliche Überprüfung durch die DEKRA. Es wurden einige Fehler festgestellt, die
in der nächsten Zeit behoben werden. Am 07.05.2012 hat GV Dürlich mit Herrn Lipay den
Spielplatz Ziegeleiweg  besichtigt. Auf Grund einer Elterninitiative aus dem vorigen Jahr,
sollen in der nächsten Zeit die vorgebrachten Wünsche verwirklicht werden. (Bank, Tisch) Die
von der DEKRA bemängelten Holzständer (bodennaher Bereich morsch) werden in der
nächsten Zeit repariert. (Holzständer neu und in Stahlsockel einlassen).

TOP 9. Investitionsvorhaben 2012/2013

Vorsitzender Inzelmann wies auf evtl. im Jahr anstehende Reparaturen, bzw. Änderungen auf
den Spielplätzen hin. Diese sollten beizeiten genannt werden um sie in den Haushaltsplan
2013 einzubringen.
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TOP 10. Tonteichbad e.V.

Herr Iwersen bezog sich auf einen Zeitungsartikel über die evtl. Kürzung der Beitragsmittel für
den Tonteich der Stadt Reinbek. Er befürchtet gewisse Synergieeffekte für andere
Gemeinden.  Der Zeitungsartikel liegt als Anlage 3 bei.

TOP 11. Verschiedenes

Es liegen keine Wortmeldungen vor.

Herr Inzelmann beendet um 20.40 Uhr die Sitzung.

........... ...........
R. Inzelmann G. Dürlich
1. Vorsitzender Protokollführer


